
令和３年１２月１７日 
 
 
能代市議会議長 菅 原 隆 文  様 
 
 

２班 班長  藤田 克美 
 
 

議会報告会実施報告書 
 
 

１ 開催日時 令和３年１１月２６日（金）午後６時００分～７時３０分 
２ 開催会場 二ツ井地域局 
３ 参加者数  ３人 
４ 出席議員 （班長）藤田克美（司会進行者）渡邊正人（報告者）安岡明雄 

（記録者）落合康友 
    安井和則、渡辺優子 

５ 報告内容 （１）令和２年度 議会の活動状況 
 （２）予算、決算等の審議概要 

①令和３年度能代市一般会計当初予算について 
②令和２年度能代市一般会計決算及び特別会計決算について 

６ 意見、要望、提言等  別紙のとおり 
７ その他特記事項（改善点・気付いた点を含む。） 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
※報告書は班長が開催日から２１日以内に議長に提出するものとする。 



２班 別紙
（１）議会に関する事項

番号 意見、要望、提言等の内容 報告会における対応

1
一般質問等で歳入を増やすための政策
提言にもっと取り組んでほしい。

各自質疑している議員もいるが、その旨
承知した。

（２）市当局に関する事項
なし

（３）議会報告に対する質疑

番号 質疑の内容 報告会における対応

1
令和２年度一般会計決算における自主
財源比率の減少理由は。

新型コロナウイルス対策関連で国庫支出
金が増えたことが要因。

2 市債と公債費のバランスは。
財政指標によると現在は健全な状態で推
移している。

3
脱炭素社会に向けて将来的に火力発電所の廃
止も考えられる。補填する税収(財源)を考えていく
必要があるのでは。

能代市としても自主財源を確保すること
に努めており予算編成にも反映されてい
る。

4
義務的経費である扶助費が増加傾向に
あることを分析すべきでは。

必要経費ではあるが、その旨承知した。

5
職員の定員適正化について、人件費削
減のために検証をしていただきたい。

働き方改革やICT化を進め職員の負担
軽減を図っているが、その旨承知した。


